



Straßenbeleuchtung in der Sassenburg ausgefallen

Description

In der vergangenen Nacht war es in der Sassenburg ungewöhnlich dunkel. Der Grund dafür: Ein Ausfall der Straßenbeleuchtung.

Die genaue Ursache für die Störung konnte bisher noch nicht abschließend ermittelt werden. Es besteht die Möglichkeit, dass es sich um ein größeres technisches Problem handelt.

Die zuständigen Stellen in der Verwaltung arbeiten bereits mit Hochdruck daran, den Ausfall schnellstmöglich zu beheben und die Sicherheit auf den Straßen wiederherzustellen. Die SPD/WirSa Gruppe setzt sich dafür ein, dass die Straßenbeleuchtung bald wieder vollständig funktioniert und die Bürgerinnen und Bürger sicher unterwegs sein können.

Sollten Sie weitere Informationen oder Hinweise haben, zögern Sie bitte nicht, uns zu kontaktieren. Gemeinsam sorgen wir für eine sichere und gut beleuchtete Sassenburg!

Date Created

11.09.2024